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Jahreshauptversammlung des Reichenhaller Unternehmerforums 
e.V., kurz RUFO, für das Kalenderjahr 2022, am 03.05.2023 
 
Feststellung der satzungsgemäßen Berufung der Versammlung  
nach § 10 der Satzung des Reichenhaller Unternehmerforums e.V. 
 
Ich stelle fest,  die Ladung zur  JHVS wurde in der örtlichen Presse frist- 
und satzungsgemäß bekannt gegeben. Diese Annonce wurde einmal 
geschaltet. Weiterhin wurden die Mitglieder, bei denen gültige 
Mailadressen vorliegen zusätzlich per Mail benachrichtigt. Ich stelle somit 
fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. 
 
Tagesordnung  
nach § 10 der Satzung des Reichenhaller Unternehmerforums e.V. 
 
Ich stelle fest, das die Tagesordnung wie in der veröffentlichten Form 
innerhalb der Einladung zur Mitgliederversammlung unverändert bestehen 
bleibt.  
Es sind keine schriftlichen Anträge, beim Verein eingegangen.  
 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden  
2. Grußworte des Oberbürgermeisters 
3. Bericht des Vorsitzenden  
4. Berichte aus den Abteilungen 
5. Kassenbericht 2022 
6. Kassenprüfungsbericht 2022   
7. Entlastung der Vorstandschaft 
8. Satzungsänderung 
9. Sonstiges, Wünsche und Anträge 

 
 
Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung  
nach § 10 der Satzung des Reichenhaller Unternehmerforums e.V. 
 
Ich stelle fest, dass die Mitgliederversammlung ohne Rücksicht auf die Zahl 
der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist.  
 
1. Begrüßung  
 
Hoch geschätzte Mitglieder und Gäste des RUFO. Ich darf euch alle zur 
Jahreshauptversammlung für das vergangene Jahr 2022, herzlich 
begrüßen. 
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Gleich zu Beginn bitte ich unseren Oberbürgermeister ans Rednerpult, 
denn wir sind sehr gespannt auf seine Grußworte. 
 
2. Grußworte vom OB 
 
3. Vorstandsbericht 
 
Auch wenn es gefühlt schon ewig lang zurückliegt, so haben wir die Folgen 
der Pandemie das ganze letzte Jahr über gespürt und bis fast in die 
aktuelle Zeit hinein. 
Doch nicht nur aufgrund dem großen C bleibt uns das vergangene Jahr 
wohl im kollektiven Gedächtnis verhaftet, sondern auch weil gute drei 
Flugstunden östlich von uns ein schrecklicher Krieg tobt und dessen 
Folgen für uns alltäglich spürbar sind. Sei es weil wir davon in der Zeitung 
lesen, oder wenn wir beim Einkaufen merken wie sehr sich alles verteuert 
hat. 
 
Doch blicken wir auf unseren Verein. 
Seit fast einem Jahr haben wir mit Stefan Hagn und Andreas Steinbacher 
zwei neue Vorstandsmitglieder und gemeinsam mit Peter Zumkeller leiten 
wir das RUFO und haben uns viel vorgenommen. Einiges haben wir auch 
schon erreicht. 
 
Wir treffen uns regelmäßig zu Vorstandsitzungen und darüber hinaus auch 
mehrmals im Jahr mit dem Hauptausschuss. Auch den runden Tisch mit 
unserem Oberbürgermeister und Mitgliedern der Stadtverwaltung haben 
wir fortgesetzt und hoffen dass die dort begonnenen Themen auch 
umgesetzt werden. Dies ist zum Beispiel eine einheitliche Parkdauer im 
gesamten Innenstadtbereich von 3 Stunden. Eine bessere Ausschilderung 
der Parkplätze und der Wege in die Innenstadt. 
Andere Themen wie das Parken mittels App, oder unsere Lösung für 15 
Minuten kostenfreies parken, sind bereits umgesetzt. 
 
Die Fachgruppe der Hoteliers und Gastronomen hat sich mittlerweile sehr 
gut etabliert und konnte bereits einiges umsetzen. Momentan bildet sich 
die Fachgruppe Handel und wir hoffen, wenn diese zwei Abteilungen im 
RUFO sich gefestigt haben, dass wir dann mit der Fachgruppe Handwerk 
und Dienstleistungen eine dritte Säule etablieren können. 
Einzelheiten zu deren Tätigkeiten hört ihr dann nachher. 
 
Beim Reichenhaller Stadtmarketing, mit dem wir sehr eng 
zusammenarbeiten, gibt es endlich auch ab dem 1. August wieder eine 
reguläre Geschäftsführung.  
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Dies ist für uns besonders wichtig weil wichtige Entscheidungen anstehen 
und wir hoffen, dass mit der neuen Geschäftsführung ein starkes 
Sprachrohr für die Belange der Reichenhaller Gewerbetreibenden sich 
etabliert. Gerade die touristische Vermarktung muss effektiv und wirksam 
sich wieder entfalten und wir hoffen hier auch auf ein Einsehen von Teilen 
des Stadtrates, dass ein Marketing nicht nur Ausgaben bedeutet, sondern 
in erster Linie verbunden ist mit dem Zustrom neuer Gäste und den damit 
verbundenen Einnahmen. Diese nicht nur für die einzelnen Betriebe 
sondern über die Gewerbesteuer auch für die Stadt. 
Bei der Neubesetzung der Geschäftsführung der BRM war das RUFO von 
drei Mitgliedern aktiv vertreten und eingebunden. 
 
Ein sehr wichtiges Thema für uns alle ist das integrierte 
Stadtentwicklungskonzept, kurz ISEK genannt. Nachdem dieses bereits 
seit Jahren in der Pipeline ist, wird es nun endlich umgesetzt. Die 
öffentliche Vorstellung hat stattgefunden und einen regen Zuspruch 
gehabt. Nun sind wir gespannt auf die kommenden Termine und das 
RUFO mit seinen Fachgruppen ist bereit sich hier aktiv einzubinden.  
 
Ein weiteres Thema welches wir angegangen sind, ist die derzeitige 
Einbruchsserien Bad Reichenhall und in der näheren Umgebung. Wir 
hatten hierzu gibt sowohl Gespräche mit unserem Oberbürgermeister als 
auch mit dem Dienststellenleiter der Bad Reichenhaller Polizei. Es wird 
auch einen Informationsveranstaltung gemeinsam mit der Polizei zum 
Thema Sicherheit und Prävention geben. Hierzu erhalten unsere Mitglieder 
noch gesondert eine Einladung. Da diese Einbruchsserie mit über 30 
Einbrüchen und Einbruchsversuchen leider noch nicht unterbunden worden 
ist, werden wir uns hier in einem offenen Brief an den bayerischen 
Innenminister wenden, denn wir sehen sehr klar, dass unsere Polizei leider 
unterbesetzt ist und somit nicht effektiv in der Nacht flächendeckend über 
unsere Sicherheit gewacht werden kann. 
 
Wir alle sind mitten drinnen in einem Jahr, welches voller Umbrüche ist und 
es bleibt auf jeden Fall spannend. Hoffen wir auf eine positive Zukunft und 
für uns alle auf ein wirtschaftlich erfolgreiches Jahr. 
 
Herzlichen Dank  
 
Mike Rupin, 1. Vorstand 
 

4. Berichte aus den Abteilungen 
5. Kassenbericht 2022 
6. Kassenprüfungsbericht 2022   
7. Entlastung der Vorstandschaft 
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8. Satzungsänderung 
9. Sonstiges, Wünsche und Anträge 

Damit wir uns alle noch besser vernetzen können findet am Montag den 
12. Juni, gemeinsam mit dem Bad Reichenhaller Stadtmarketing unser 
Sommerfest statt. Dies dient dazu uns noch besser kennen zu lernen und 
auch um eventuell neue interessierte Mitglieder für das Reichenhaller 
Unternehmerforum zu gewinnen. 

Eine Einladung folgt noch separat. Hier bitten wir um Rückmeldung, denn 
nur wer sich Verbindlich anmeldet, kann auch teilnehmen. 

Eine zweite Aktion ist für den Herbst angedacht. Wir planen eine DM-
Woche in dem Zeitraum von: Freitag, den 20. Oktober bis einschließlich 
Sonntag, den 05.11.2023 bei allen mitmachenden Betrieben des 
Einzelhandels, der Gastronomie, Hotellerie, oder anderen Betrieben in 
Reichenhall. 

Der Reiz besteht darin, dass für die Endkunden die Möglichkeit besteht mit 
DM zu zahlen. Unsere Partnerbank die Sparkasse Berchtesgadener Land 
hat sich bereit erklärt das Geld dann in Euro umzutauschen. Die ganze 
Abwicklung läuft jedoch zentral über das RUFO. 
 
Für Mitgliedsbetriebe ist diese Aktion kostenlos. Es können auch nur 
Mitgliedsbetriebe daran teilnehmen. 
 
Damit diese Aktion jedoch stattfinden kann, benötigen wir genügend 
Reichenhaller Betriebe die sich daran beteiligen und im besagten Zeitraum 
auch DM annehmen. 
Ursprünglich wollten wir die Aktion auch mit österreichischen Schillingen 
durchführen, jedoch ist hier es leider so, dass die Österreichische 
Nationalbank nur noch bestimmte Serien Nummern annimmt und nicht alle 
noch im Umlauf befindlichen Schillinge tauscht. Deswegen beschränken 
wir das Ganze auf DM denn hier können wir uns sicher sein, dass alle 
Geldscheine auch tatsächlich angenommen werden. 
Wir lassen noch eine Liste rumgehen in den sich bitte jeder einträgt ob er 
an dieser Aktion mitmachen will, oder auch nicht. Denn wir müssen 
natürlich genügend Betriebe haben die mitmachen, damit das Ganze auch 
regional und überregional beworben werden kann und auch eine Resonanz 
hat. 

Verabschiedung und Danksagung:  

Die JHV. war gegen 20:15 Uhr zu Ende. 


